



Casa Zar, La Caldera y Cachirulo son algunos de los expositores de "Bazar Vintage". Las calles aledañas a la plaza se cierran con este propósito.

FERIA DE LIBREROS Y ANTICUARIOS:

Ñuñoa explora lo antiguo y coleccionable

Cada sábado y domingo, en la plaza de la comuna se activa el "Bazar Vintage".

SORAYA COÑUECAR ANTILEF

La evolución de nuestra sociedad no siempre es clara, pero su presencia es permanente a través del entorno material. Los objetos, sobre todo los libros, guardan el paso del tiempo y permiten cuestionarnos cuál será su historia o por dónde habrá pasado. Encontrarse con esas preguntas y volver a las páginas de ediciones antiguas o tesoros literarios es lo que pretende la nueva Feria de Libreros y Anticuarios de Plaza Ñuñoa.

Desde el 18 de enero, todos los fines de semana se activa el evento literario y de antigüedades "Bazar Vintage Plaza Ñuñoa". Organizada por la Municipalidad de Ñuñoa, a través de su Corporación Cultural y el departamento de Fomento Productivo, la cita "es una oportunidad para disfrutar del aire libre, descubrir joyas literarias y conectar con la riqueza cultural de la comuna", señaló el director de la Corporación Cultural, Ricardo Brodsky.

Ediciones de revistas discontinuadas, primeras versiones de libros de autores nacionales y extranjeros y piezas de porcelana o de arte, son algunas de las opciones que ofrecen los expositores del espacio. Entre ellos, se encuentran los emprendi-

mientos dedicados al coleccionismo Casa Zar, Cachirulo y La Caldera. "Es una buena ocasión para quienes están recién comenzando a interiorizarse en la lectura o colecciones personales en todas sus aristas, o que busquen profundizar. Una oferta cultural muy completa y dedicada", menciona Carlos Barría, administrador de Casa Zar.

Además del espacio de anticuarios, otros emprendimientos y restaurantes de la zona se sumarán a la experiencia con el fin de crear un ambiente ideal para la cultura, gastronomía y recreación. "Queremos potenciar este destino turístico y llevar el arte a toda la comunidad de Ñuñoa y la ciudad", explica la máxima autoridad comunal, Sebastián Sichel.

"¡Asistió mucha gente! Hubo, y esperamos más para las siguientes semanas, muchos momentos de conexión entre los asistentes, conversaciones fructíferas, recomendaciones de libros y ganas de leer", comenta Barría sobre las primeras jornadas realizadas el pasado fin de semana. La feria se mantendrá durante todo el año los sábados de 17:00 a 00:00 horas y domingos de 15:00 a 21:30 horas. Excepcionalmente, este viernes abrirá entre las 17:00 y 00:00 horas.